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全县“民生议事堂·U
协商”平台建设比晾晒

推进会召开
许茂华参加

本报讯（记者 陈倩 邹建辉）5月26日下午，全
县“民生议事堂·U协商”平台建设比晾晒推进会召
开。县政协主席许茂华参加。

许茂华指出，“民生议事堂·U协商”平台建设工
作取得初步成效，要继续拉高标杆，补齐短板，在思
想认识上再提升、在工作推进上再落实、在协商质效
上再发力。要认真学习贯彻省市政协系统民生议事
堂建设工作推进会精神，全面提升“民生议事堂·U协
商”建管用水平，推动政协协商向基层延伸。

许茂华强调，思想认识再提高。“民生议事堂”
是政协组织推进基层治理体系和治理能力现代化
的必然选择，要锚定“保三争二冲第一”的目标，做
好统筹文章、拓展平台载体，深化“1+3+X”工作体
系，创新协商实践，通过晾晒比拼促提升。工作定
位更精准。要坚持“党委领导、政府支持、政协搭
台、各方参与、服务群众”原则，从严构建“三位一
体”，做到平台建设、履职小组、活动开展“三覆盖”，
加快推进村级协商驿站建设，不断提升群众参与
率。工作质效再提升。要聚焦百姓关心关注的民
生实事及经济社会发展大事，精心组织开展协商活
动，认真抓好协商成果的梳理总结，推动协商成果
落地。同时加强宣传引导，营造浓厚氛围，把责任
落实到人、把工作落实到位。平台融合更灵活。要
科学选址合理运营，提升驿站使用率，并充分发挥
委员作用，积极反映社情民意，进一步推动“民生议
事堂·U协商”平台数字化改革，打造具有常山特色
的协商议事平台。

会上，天马街道、白石镇、何家乡以及东案乡田蓬
村分别汇报了民生议事堂、协商驿站建设情况。

“95号联盟大道”常山段总长45.9
公里，沿线的各大花海迎来了观赏期，
金鸡菊、大滨菊、波斯菊等争奇斗艳，
给大道增添了不少色彩。图为游客在
花海中拍照。

记者 曾奇 周志亮 摄

沿“95联盟大道”
常山段开启赏花之旅

潘晓辉在北门历史文化街区一期项目情况汇报会上强调

应保尽保 为民利民 能快则快
以科学态度绣花功夫推进项目建设

王永明许茂华参加
本报讯（记者 童子遇 胡志鹏）5

月27日上午，我县召开北门历史文化
街区一期项目情况汇报会。市人大
常委会副主任、县委书记潘晓辉出席
并讲话，强调要深入学习贯彻习近平
总书记关于历史文化遗产保护的重
要论述精神，坚持“应保尽保、为民利
民、能快则快”工作原则，以科学态
度、绣花功夫推进项目建设，做到在
保护中更新、在更新中保护，更好塑
造宋韵文化的独特魅力，让城市留下
记忆、使人们记住历史、给百姓带去
乡愁。

县领导王永明、许茂华、姜敏、姜
雪峰、陈水清、黄国华、范东英参加会
议，朱建忠主持。会上，北门历史文
化街区指挥部汇报了北门历史文化
街区保护利用工作开展情况，规划
组、政策组、项目组进行专项汇报，县
住建局、县文广旅体局、县资规局、天
马街道作补充发言，与会县领导作交
流发言。

潘晓辉在充分肯定北门历史文
化街区指挥部前期所取得的工作成
效后指出，北门历史文化街区作为常
山大地上的一颗珍珠，是城市记忆的

物质留存，是人民群众的乡愁见证，
是城市内涵、品质、特色的重要标志，
具有不可再生的宝贵价值。我们要
统一思想、提高认识，坚持“应保尽
保、为民利民、能快则快”工作原则，
把北门历史文化街区保护利用工作
当成重大机遇推、当成关键硬仗打，
全力全速推进一期项目建设，全面提
升城市能级，不断提高人民群众获得
感、幸福感、安全感。

潘晓辉围绕“特”“通”“容”“融”
“安”五个关键词对下一步工作提出
要求，他强调，要彰显特色，进一步优
化设计，积极融入全省“宋韵文化传
世工程”，做好做足“宋”的文章，让历
史底蕴可观、可触、可感；要贯通布
局，认真谋划交通规划格局，不断完
善路网体系，方便居民游客进出，全
面加强老街开放程度，集聚起更多的

“烟火气”；要提升容量，横向拉开街
区框架，纵向打开地下空间，全力提
高历史文化街区饱和度和容纳度，给
居民游客带去舒适便捷的生活游玩
体验；要整体融合，做好“起承转合”
大文章，着力推动历史与现代相融
合，文化与旅游相融合，历史街区与

主城区相融合，确保有序实施、统筹
推进；要注重安全，将安全理念贯穿
设计每个环节，做到老房安全修缮，
项目高质高效、安全平稳推进，将北
门历史文化街区打造成精品工程。

潘晓辉强调，政策是项目推进的
“生命线”和“风向标”。要脑勤腿勤
深入一线，在制定上注重群众思维，
在执行上注重刚性严格，在实施上注
重依法依规，全方位做好政策供给，
加快抓点做样，抓紧形成一套有用有
效的方式方法和体制机制。同时，相
关部门要与设计单位加强对接交流，
结合具体实际，按照时间表、任务书、
作战图，不断优化完善设计方案，以
强大合力清单化推进各项工作，确保
项目早日开工建成。

县委副书记、县长王永明强调，
要对历史文化心怀敬畏之心，秉持工
匠精神，坚定群众立场，巧用绣花功
夫，注重修缮为主、拆改结合，弹性与
刚性结合，当前建设与今后运营结
合，合理安排工期，谋定而后动，将时
间尽量往前赶、把工作尽量往前推，
做到快攻坚、快破解，切实以工作的
高质高效推动项目的善作善成。

文教西路后坊村村口
环境整治进展迅速
本报讯（记者 游待露 杨佳佳 占振宇）5月27

日上午，县住建局联合紫港街道对后坊村常山高速
出口附近的废品收购点“脏乱差”现象开展整治，大
力营造“洁净美”的人居环境。

记者在废品收购点看到，废旧物品堆放杂乱无
章，占道堆放，严重影响城市形象。现场，工作人员
对照“创文”标准进行督查，对堆放的垃圾进行分类
清理，随后集中搬运，并要求业主立即进行整改。
同时，还向业主宣传环保法规，使其认识环境整治
的重要性，增强讲文明、讲卫生的自觉性，做到废旧
物品分类堆放，场所整洁有序、文明美观。

“我们先对没用的废品清理外运，后续将延伸
文教路西路后坊村村口绿化带和非机动车道，将绿
化补植全部改造到位。”县住建局市政园林管理中
心副主任李建平说。

直击创文]

抓落实要从“学”字上苦下功夫
——“六治六提六争”系列评论①

抓落实要从“学”字上苦下功夫。
学习是抓工作落实的基础和前提，是
提高自身综合素质和工作水平的最基
本途径。不同的单位、不同的岗位总
有少数干部讲话讲不出道道，写文章
写不出条条，干工作理不出框框。一
讲学习就说没时间，却常有时间泡在
应酬中、泡在无所事事上。如果我们
不第一时间认真学习贯彻落实党的十
九届六中全会和习近平总书记系列讲

话及各级重大会议精神，就很容易发
生工作找不准定位，寻不着方向的大
问题，就可能发生很多同志担心发生
的跟不上时代潮流、本领恐慌等等这
样那样的现象。

为此，务必要与时俱进，迅速加入
自觉学习的队伍中来，营造浓郁的良
好学习氛围，并结合实际予以贯彻落
实。要从改进周一夜学方式方法入
手，进一步健全学习制度，创新学习载

体，丰富学习内容，切实让工作学习
化、学习工作化。要持续强化理论武
装，认真落实第一议题制度，第一时间
学深悟透习近平新时代中国特色社会
主义思想，不断提高政治判断力、政治
领悟力、政治执行力，为各项工作提供
无比坚实的思想政治保证和强大的智
力支持。

刘基才

编者按：“空谈误国、实干兴邦”。要如期实现“六治六提六争”作风建设行动目标，努力开创常山大发展的崭新局面，最
主要的是怎么抓落实这个根本问题。县人大建设与资源环境保护工委副主任刘基才从十个方面，浅谈自己对抓落实、转作风
的一些想法。即日起，本报推出系列评论，敬请关注。

[三衢论坛]


